

2024-11-18

IECM firma convenio con organización de Estados Iberoamericanos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://diarioamanecer.com.mx/iecm-firma-convenio-con-organizacion-de-estados-iberoamericanos/>

Para fortalecer los esfuerzos en materia electoral, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmó un convenio con la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura en México (OEI).

Con el convenio se suscriben un conjunto de compromisos como contribuir con el intercambio de personas expertos, con el fin de aportar la experiencia de ambas organizaciones en beneficio social, además de suministrar información disponible y que se requiera para el proceso de planeación e implementación de actividades conjuntas como congresos, seminarios, talleres y eventos culturales.

En la ceremonia de suscripción del documento, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño destacó que la formalización de este instrumento jurídico permitirá conjuntar acciones encaminadas al fortalecimiento y la construcción de la ciudadanía en la capital del país.

Asimismo, agregó que el intercambio de experiencias entre el IECM y la OEI permitirá efficientar e innovar los trabajos de ambos organismos en beneficio de la creación de comunidad.

Por su parte, la representante permanente de la OEI en México, Xóchitl Patricia Aldana Maldonado, agradeció el interés por parte del Instituto para formalizar esta alianza en el contexto del impulso al programa Iberoamericano de derechos humanos, democracia e igualdad.